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Tennisclub Hallenberg e.V. 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung des Tennisclub Hallenberg e.V. am 17.11.2023 

 

Tagesordnung gemäß Einladung vom 27.10.2023: 

1. Begrüßung der Mitglieder und Gäste 

2. Feststellung der fristgerechten Einladung 

3. Wahl eines Protokollführers 

4. Wahl von zwei Kassenprüfern 

5. Berichte: 

5.1 des Kassierers über Finanzlage, Mitgliederstruktur, Werbeeinnahmen und Spenden 

5.2 der Trainer Berthold Kröger und Francesco Coraci 

6 Jahresrückblick des Vereins und Ausblick auf das kommende Jahr 

7 Entlastung des Vorstandes 

8 Geplante Veranstaltungen 2024 

9 Sonstiges 

 

 

TOP 1+2: Begrüßung der Mitglieder und Gäste + Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 

 Eröffnung der Jahreshauptversammlung nach kurzer Wartezeit um 18:39 Uhr im Infozentrum Kump in 

Hallenberg 

 Begrüßung der 12 anwesenden Mitglieder durch die 1. Vorsitzende und Versammlungsleiterin Nadine Löbner  

 Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit gemäß Vereinssatzung 

 Vorstellung der Tagesordnung gemäß Einladung vom 27.10.2023. 

TOP 3: Wahl eines Protokollführers 

 Marius Glade wird einstimmig bei eigener Enthaltung zum Protokollführer gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 4: Wahl von zwei Kassenprüfern 

 Berthold Kröger und Andreas Gamm werden einstimmig bei eigener Enthaltung als Kassenprüfer für das 

kommende Geschäftsjahr gewählt und nehmen die Wahl an  

TOP 5.1:Bericht des Kassierers über Finanzlage, Mitgliederstruktur, Werbeeinnahmen und Spenden 

 Kassenbericht über das Geschäftsjahr 2023 durch den Kassierer und 2. Vorsitzenden Francesco Coraci  

 Nach dem Sommerfest im September konnten 6 Neueintritte verzeichnet werden. Es gab jedoch auch 6 

Austritte vorwiegend aufgrund des Wegzuges aus Hallenberg. 

 F. Coraci stellte, anhand der Ein- und Ausgaben, eine solide Finanzlage fest. 

 Alle Rückfragen zum Kassenbericht wurden zur vollen Zufriedenheit der anwesenden Mitglieder beantwortet  

 Die Kassenprüfer Berthold Kröger und Andreas Gamm stellten nach Prüfung am 17.11.23 eine einwandfreie 

Beleg- und Kassenführung fest.  

 

TOP 5.2:Bericht des Trainerteams durch Berthold Kröger und Franecso Coraci mit Ausblick auf das 

kommende Jahr 

 Gute Auslastung während des Trainings und ein starker Zuwachs nach dem Sommerfest. 

 Optimierung der Gruppen für die kommende Saison ist geplant. 

 Für die fortgeschrittenen und spielstärkeren Jugendlichen wurde ein Zusatztraining durch Nils Hahnenstein 

organisiert deren Kosten vom Verein im Rahmen der Kinder-und Jugendförderung getragen wurden. Dieses 

Training soll auch im nächsten Jahr wieder angeboten werden mit optimierten Ablauf. 

 Die genauen Trainingszeiten und die Einteilung der Gruppen für die Sommersaison werden wie immer vor dem 

Saisonstart bekannt gegeben. Die Einteilung der Gruppen erfolgt basierend auf der Spielstärke während des 

Trainings. 



 

 

 

 

  Hallenberg, 17.11.2023 

Seite 2 von 3 
Protokoll Mitgliederversammlung Tennisclub Hallenberg e.V. 2023  

Tennisclub Hallenberg e.V. 

 Das Wintertraining im Jahr 2022 wurde gut angenommen, aber die zugewiesenen Zeiten waren für die Kinder 

zu spät. 

 Das Wintertraining wird auch in der Saison 2023/2024 fortgesetzt. Ab dem 01.01.24 gibt es neue Hallenzeiten, 

die während der Terminabsprache mit allen Vereinen abgestimmt wurden. Die neuen Zeiten sind von 17:30 bis 

20:30 Uhr, wodurch drei Gruppen gebildet werden können. Die Einteilung dieser erfolgt durch die Trainer. 

 Nach dem Training sollten die Hallen für erwachsene Spielerinnen und Spieler offen sein, sofern keine 

Folgetermine im Hallenplan eingetragen sind. Dazu muss noch geklärt werden, wie der Zugang geregelt wird, 

da bisher jedem Verein nur ein Transponder zugewiesen wurde. Der Vorstand wird dies bei Bedarf klären. 

 Aktuell gibt es eine starke Auslastung im Kindertraining aufgrund der Gruppengröße. Es wird darüber 

nachgedacht, die Einteilung der Gruppen zu überarbeiten, um die Aufsichtspflicht besser gewährleisten zu 

können. Georg Wiegand wurde bereits im Vorfeld gefragt, ob er als dritter Trainer das Kindertraining 

unterstützen würde. Er hat positiv reagiert, daher planen die drei Trainer gemeinsam das weitere Training für 

2024. 

 In der Winterzeit möchten sich die erwachsenen Spieler möglicherweise in Korbach oder Olsberg zum Spielen 

treffen. Interessierte sollen sich gerne bei Anja Kröger melden. Die Organisation erfolgt in einer separaten 

Gruppe, die für alle Interessierten offen ist. Die geplante Zeit für diese Treffen ist samstags gegen 14 Uhr. 

 Der Tennisclub ist seit diesem Jahr Mitglied im WTV (Westfälischer Tennis-Verband), was es den Mitgliedern 

ermöglicht, eine Spieler-ID für die eigenständige Teilnahme an Turnieren zu beantragen. Zusätzlich besteht die 

Option, dass der Verein Mannschaften für verschiedene Kategorien wie Damen, Herren, Mixed usw. anmelden 

kann, sofern genügend Teilnehmer vorhanden sind. Bei Interesse an der Spieler-ID oder Fragen zur Anmeldung 

von Mannschaften können sich Interessierte gerne an Nadine Löbner wenden. 

TOP 6: Jahresrückblick des Vereins und Ausblick auf das kommende Jahr  

Rückblick: 

- Im November 2022 wurde dem Tennisclub eine vorläufige Hallenzeit für das Wintertraining von Kindern und 

Jugendlichen zugewiesen, was ermöglichte, das Training ganzjährig auszudehnen. Diese Zeit wurde positiv 

aufgenommen, und es wurden deutliche Fortschritte beobachtet. Nadine Löbner dankt den Trainern Berthold 

Kröger und Francesco Coraci für ihr Engagement und ihren vollen Einsatz auch während des Wintertrainings. 

- Am 9. Dezember 2022 wurde dem Verein der 2. Platz beim Heimatpreis während der letzten Ratssitzung 

verliehen, als Anerkennung für die ehrenamtlicher Leistungen. Ein Dank geht an alle Beteiligten, insbesondere 

an den Vorstand, ohne den der Verein nicht den aktuellen Stand hätte und dessen Beitrag geschätzt wird. 

- Die Frühjahrsinstandsetzung der Plätze fand am 14. und 15. April statt. Dank der Hilfe vieler Freiwilliger, die auf 

die Einladung reagierten und tatkräftig mit anpackten, konnten die Plätze für die Sommersaison vorbereitet und 

instandgesetzt werden 

- Als Überbrückung fand der Hallenberg Lenz statt, an dem sich der Tennisclub beteiligte. Der Club organisierte 

eine kleine spielerische Aktion und ein Schätzspiel. Alle Einnahmen wurden gespendet, wodurch der Verein 

dazu beitrug, 30 neue Bäume zu pflanzen. Viele Menschen waren sich nicht bewusst, dass es wieder einen 

Tennisclub in Hallenberg gibt, daher half diese Veranstaltung, das Bewusstsein für den Verein in der 

Gemeinschaft zu steigern 

- Der Saisonstart wurde auf den 15. Mai festgelegt, da vorher aufgrund des Wetters keine geeigneten 

Bedingungen herrschten. Montags gab es wie im vergangenen Jahr zwei Gruppen für das Kindertraining: Die 

erste Gruppe für Kinder ab 7 Jahren und die zweite Gruppe für Kinder ab 10 Jahren. Dienstags war das Training 

für Erwachsene bei Nils angesetzt. Mittwochs fand ein Zusatztraining für fortgeschrittene Spieler bei Nils statt. 

Freitags stand freies Spiel auf dem Trainingsplan. 

- Am 12. August fand das Sommerfest statt. Trotz einer schlechten Wetterprognose und parallel laufender 

Veranstaltungen wie dem Seifenkistenrennen und dem Stadtradeln war das Fest gut besucht. Die Mini-

Olympiade erregte Begeisterung und Ehrgeiz bei den Kindern. Auch beim Schleifchenturnier der Erwachsenen 

wurde hart um die Medaillen gekämpft. 

- Am 3. November fand das Winterfestmachen des Platzes statt, wobei viele Helfer dafür sorgten, dass die 

Arbeiten schnell erledigt werden konnten. Ein herzliches Dankeschön wurde für die Unterstützung 

ausgesprochen. 

 



 

 

 

 

  Hallenberg, 17.11.2023 

Seite 3 von 3 
Protokoll Mitgliederversammlung Tennisclub Hallenberg e.V. 2023  

Tennisclub Hallenberg e.V. 

- Im Rahmen der Förderung für die Digitalisierung wurden Verbesserungen umgesetzt, wie ein neues 

Schließsystem, welches es jedem Mitglied ermöglicht, einen eigenen Schlüssel für den Zugang zum Gelände 

und zum Tennisheim zu erhalten. Personen, die noch Bedarf an einem Schlüssel haben, können sich bei 

Nadine Löbner melden. 

- Des Weiteren wurde die Fläche vor dem Haupttor mit Hilfe von Björn Henze (ehrenamtlich) gepflastert. Ein 

Sichtschutz von Tennispoint wurde erworben und angebracht. Außerdem haben weitere Sponsoren Interesse 

gezeigt und ihre Werbebanner angebracht, darunter die Firmen Elektro Berkenkopf, Cordial und auch die 

Volksbank Sauerland, welche ihr Banner vergrößert hat 

Ausblick: 

- Das Sommerfest für das Jahr 2024 wird auf den 22. Juni festgelegt. Dies geschieht in der Absicht, es eher als 

Saisonstart zu positionieren. In den letzten beiden Jahren wurde festgestellt, dass nach dem Fest viel Elan und 

Begeisterung vorhanden waren, jedoch die Saison zu diesem Zeitpunkt endete. 

- Die Frühjahrsinstandsetzung ist erneut ungefähr nach Ostern geplant. Die geplanten Termine werden frühzeitig 

kommuniziert, und der Vorstand würde sich über eine ebenso großartige Beteiligung wie in diesem Jahr freuen. 

- Ursprünglich waren viele Renovierungsarbeiten am Tennisheim und auf dem Gelände geplant, die im Rahmen 

einer angesetzten Förderung durchgeführt werden sollten. Aufgrund der klaren Erkenntnis, dass diese 

Förderungen nicht zustande kommen, werden die geplanten Renovierungen erneut in die jährliche Planung 

aufgenommen. In einer kommenden Vorstandssitzung wird über die Sanierungen diskutiert, die für das Jahr 

2024 angestrebt werden. Details werden nach Klärung bekanntgegeben. 

 

TOP 7: Entlastung des Vorstands 

- Auf Empfehlung der Kassenprüfer erteilt die Mitgliederversammlung dem Vorstand Entlastung 

Ergebnis: einstimmig  

 

TOP 8: Geplante Veranstaltungen 2024 

- Wurden ereits unter TOP 6 im Ausblick genannt. 

 

TOP 12: Sonstiges 

- Angedacht wurde eine Winterwanderung zur der alle Mitglieder eingeladen sind. Termin und Planung erfolgt 

relativ spontan und nach Wetterlage 

 

Die Versammlungsleiterin N. Löbner schließt die Sitzung offiziell um 20:23 Uhr und bedankt sich für die Teilnahme. 

 

 

 

 

 

Unterschrift Protokollführer  Unterschrift Versammlungsleitung 
 

 


